

Via [Solidaires étudiant-es Lille](#)

Notre communiqué sur l'annulation de notre projection de "Generation Hate" ce soir suite aux pressions fascistes.

Nous écrivons ce communiqué pour vous faire part des circonstances de l'annulation de notre projection « Generation Hate », prévue initialement ce soir à la MDE du campus Cité Scientifique. La direction de l'université de Lille a annulé l'évènement cet après-midi même, sous le poids de menaces qui émaneraient de mouvements d'extrême droite, et ce sans nous consulter auparavant.

Pour rappel, Generation Hate est un documentaire d'Al Jazeera sur le bar identitaire La Citadelle, situé à Lille. Nid de fascistes, il n'est pas étonnant que ces derniers n'aient pas apprécié notre projet de ciné-débat. Néanmoins, il est plus étonnant que l'Université ait aussi rapidement plié sous la menace, allant dans ce sens contre la liberté des associations et les libertés syndicales. La raison donnée est un manque de personnel de sécurité et un danger pour les étudiant-e-s qui auraient participé à cette projection.

Alors qu'hier une vingtaine de militants d'extrême droite armés de barres de fer ont tenté d'interrompre une conférence de deux députés LFI à Bordeaux, et qu'il y a deux semaines encore des militants de l'UNI insultaient et agressaient des étudiant-e-s sur le campus de Lyon 2, les pressions de l'extrême droite sur la liberté d'expression deviennent de plus en plus importantes et restent jusque là impunies.

Dans cette situation, et afin de ne pas mettre en danger les étudiant-e-s qui auraient voulu venir, nous avons préféré confirmer l'annulation et reporter l'évènement.

La présence de l'extrême-droite sur nos campus et sa capacité à faire pression pour censurer les discussions qui lui déplaisent sont insupportables. Il est plus urgent que jamais de résister face à ses menaces ou ses pressions et que les institutions universitaires ne leur portent pas le crédit qu'ils espèrent.

Nous reviendrons rapidement vers vous avec de nouvelles informations sur ce ciné-débat qui sera reprogrammé rapidement. Les fascistes ne gagneront pas.

Solidaires Etudiant-e-s Lille

Contact : lille.sud.etudiant@gmail.com